



新年度、新しいスタートを！

令和5年度になりました。新しい年度は進級、進学、そして新しい道へ進む方がおられ、何かと僥倖らしい毎日となるかと想像します。春はワクワクするものの、周りの環境の変化のスピードについていくのに必死な日々がもしもありません。気持ちの変化もゆらぎとなって表れる時期です。一步一步、確実に進んでいきたいと思っておりますので、よろしくお願いたします。



福祉 × ひと = ウィズケット

令和5年度は、新しく正社員、パート職員を迎え、総勢15人の社員でスタートすることとなりました。それぞれ仕事に携わる曜日、頻度の違いはあれど、同じ法人で仕事をする仲間として一致団結していききたいと思っております。

さて、私たちのような小〜中規模の法人では、各社員の組織への所属の動機が非常に大切になってきます。「何のために仕事をやるか？」という問いにおいては、やりがいや主目的な方もおられるし、生活のため、趣味のため、いろいろなことが想像されます。そのような仕事への携わり方の多様性がある中、どんな風に組織に愛着を持ってもらえるか、それが小〜中規模の法人がよりよい福祉人材を抱えるためのポイントと言えるでしょう。

その「ポイント」に関しては、今年度も様々な角度で仕掛けをしていきたいと思っております。

利用者支援においても様々な仕掛けをして、支援に反映をしていきたいと考えております。一つには研修の充実化で、放課後等デイサービスにおいては心理・発達の見直しから指導を受けること、居宅介護、訪問介護においては手技・手法の見直しと再確認していく予定です。どちらも、「利用者さんの見立てをどうおこなうか」の一点に尽きます。多種多様な判断、基準、アセスメントを経て、その個人を立体化して見立てていきたいものです。ご家族への支援も同じです。

最後に、上記のロゴは新しく作ったものです。すでにホームページや各種SNSなどでお披露目しております。「福祉」であることをベースに、それに関わる「人」は利用者さんでありWithket社員であり、地域の方々です。令和5年度、全力でやっていきたいと思っております！

代表 清水 真美

各事業からご挨拶

こころ（居宅、重度訪問・移動支援・訪問介護）

今年度で4年目を迎えました。御所問も無くコロナ禍突入、利用者さまをはじめ、スタッフを受け入れる側の苦労もたくさんあったかと思えます。コロナを最小限にとどめられたのは、皆様のご協力があったからと思えます。今後のこころは新しくスタッフも増員し、訪問も移動支援もこころクオリティを追求し、皆さんの偉い所に手が届く支援を心がけていきたいと思えます。11月より介護保険も始まったところで、ご利用者さまを長く見続けることと、ご家族まるっと支えられるようにと考えています。今後のこころにご期待ください！！



音の音（特定相談・障害児相談）

日頃より音の音の相談支援について、ご理解とご協力を頂き、ありがとうございます。新型コロナにより、長らく電話対応を中心とさせて頂いておりました。様々な規制が緩和されてきたので、今年度は訪問を再開させて頂きます。ご本人様、ご家族様、事業所の支援員の皆様と、顔の見える関係作りを心掛けてまいります。ご家庭訪問の際は、ご協力を頂ければ幸いです。「一人一人に丁寧に寄り添う相談」をモットーに、今年度も取り組んでまいりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。



Hi-Nique!（放課後等デイサービス）

Hi-Nique! はこの四月で3年目を迎えることができました。活動の柱は調理体験です。玉ねぎの皮はどこまで剥くのか首を傾げたり、自分で研いで炊いたご飯は甘くておいしい事にびっくりする嬉しい発見や盛り付けをすることで自分自身の食へられる適正な量に気づくなど、日々の中で失敗も含め子どもたちの小さな発見や気づきに寄り添い今年度も一緒に活動したいと思えます。



新しい職員の紹介

初めまして。北川貴子です。訪問介護や就労移行でお仕事をしておりました。子どもの支援は初めてですが一緒に「楽しい時間」を共有し「笑い声」のある場所働きたいと思いつきました。一から経験させていただきながら慣れていきたいと思えます。性格はかなりの天然で、落ち込んでも立ち直りは早い方です。光り物に心癒やされつつ趣味で占いもしています。どうぞよろしくお願い申し上げます。



Hi-Nique! の新しい活動について

4月より、第一土曜日に「おたのしみクラブ」第二、第四土曜日に「おやつクラブ」が始まりました。ネーミングの由来は、学校のクラブ活動です。オシャレな名前や表記も考えましたが、「誰の為の活動か」と考えた時に、利用者さまが覚えやすく親しみやすいものが良いと思いつきました。

おたのしみクラブでは、お家に帰ってから二コニコしていただけるような、そしてまたHi-Nique! に行きたい! と思ってもらえるような楽しい活動を目指します。おやつクラブでは、簡単な親しみやすいおやつを、時には行事に関連したメニューや季節の食材も取り入れて、皆で楽しく作って食べる喜びを味わえる活動を目指します。皆さまのご利用お待ちしております。



Instagramもスタートしております。こちらのQRコードから登録をお願いします!フォロー、コメント大歓迎です。

WITHKET.CO.JP



こちらはホームページにアクセスできるQRコードです。随時更新、紹介動画もありますので是非ご覧ください!

4月から勤務の長嶋瑞恵です。いくつになっても新しいことにチャレンジする精神を忘れず勉強に励んでいます。人との出逢いを大切にし、心にゆとりを持ち、常に「優しさと思いやり」を忘れずに日々過ごせたら幸せだなあ〜と、思っております。愛読書は四季報です! よろしくお願いたします。



丸山好子と申します。3月に入ったばかりの新人です。介護経験はありますが至らないところも多々あるかと思っておりますがどうぞ宜しくお願い致します。

